

LA COMPAÑÍA



Proyecto Kavauri está formada por Claudia y Angelo, de Tresperté, que tras cesar su actividad, en 2022 apuestan por la creación de esta nueva compañía. En 2010 formaron Tresperté junto a sus dos compañeros Paco y Luis, tras su formación en la Escuela de Circo CAU de Granada. Con la compañía crearon los espectáculos “Oopart”, “Aquí sobra uno” y una coproducción con otros artistas andaluces: “Ludo Circus Show”. Han hecho más de 1000 actuaciones, pasando por las mejores ferias y festivales, girando por 10 países diferentes y recibiendo diferentes premios a nivel nacional e internacional.

Después de 10 años de formación y trabajo en equipo, se lanzan a este nuevo formato en dúo donde pondrán en escena y tras la escena todo lo aprendido y experimentado tras las giras que los anteriores espectáculos les brindaron. El humor, los portes acrobáticos y la báscula seguirán siendo su motor en el escenario. Su especialización en báscula es lo que les hace diferente, siendo la única compañía andaluza en utilizar esta técnica circense.

Con Lullaby, y con pocas funciones a la espalda, reciben la R de recomendados por Red Escena, y la obra es ganadora de 11 premios Circada en 2023 tras su paso por dicho festival